

# *Acerca del autor*

---

Obtuvo la licenciatura en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Baja California, la especialidad en Ciencias Penales y el grado de doctor en derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México. Ha recibido diversos reconocimientos, entre los que se encuentran: premio al reconocimiento escolar por haber obtenido el mejor promedio en sus estudios de licenciatura; mención honorífica en su examen profesional de nivel licenciatura y de doctorado; obtuvo diez de promedio en sus estudios de especialidad, maestría y doctorado, y recibió el premio al mérito profesional otorgado por la Universidad Autónoma de Baja California.

Es autor de los libros *Los delitos contra el orden económico* y *La jurisprudencia*. De igual manera, ha publicado en revistas académicas más de 36 artículos doctrinales sobre diversos tópicos en materia penal.

Dentro de sus actividades docentes, destaca su participación como profesor de la Facultad de Derecho de la UNAM a nivel licenciatura en la materia derecho penal y delitos en particular. También ha sido profesor a nivel maestría de las materias teoría del delito, teoría de las normas y estudio monográfico de un delito en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo de 1991 a 1995, así como profesor invitado de diversas universidades y dependencias públicas de la república y del extranjero.

Ha realizado visitas académicas y participado en congresos y seminarios en diversas universidades del mundo, en países como Argentina, Canadá, Estados Unidos de América, Francia, Holanda e Italia, entre otros.

Actualmente se desempeña académicamente en las siguientes actividades: *a)* investigador de tiempo completo por oposición en el área de Ciencias Penales del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; *b)* jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación del propio instituto; *c)* investigador del Sistema Nacional de Investigadores del Conacyt, y *d)* miembro supernumerario de la Academia Mexicana de Ciencias Penales.